

Wir sind auf Kurs und folgen unserem bewährten Kompass. Unter der Flagge Kolpings segeln wir mit dem uns eigenen Elan eines sozialen Netzwerkes in die Zukunft. Dazu gehören Veränderungen um zukunftsfähig zu bleiben. Aus der Idee Adolph Kolpings wird Überzeugung, aus dessen Zielen wird Leidenschaft. Wir sind ein Stück Heimat in einer entgrenzten Zeit. Und wo findet sich Heimat, wenn nicht in der Familie und insbesondere in der Kolpingsfamilie.

„Sobald ein Optimist ein Licht erblickt, das es gar nicht gibt, findet sich ein Pessimist, der es wieder ausbläst.“

~Giovanni Guareschi~

Mit prall gefüllten Segeln konnten wir wieder viele Stationen unseres Jahresprogrammes anlaufen. Um nur einige zu nennen:

Ü60-Gruppe mit Ausflügen und geselligem Beisammensein, die Reisegruppe unterwegs in den Spessart, Kolpingstammtisch, Peters vielfältige Gedanken zu ganz unterschiedlichen Themen, der Pfingstausflug in die Dechenhöhle, die Teilnahme am Bogenschießen in der Pfeil&Bogenwelt im Rombergpark, das kulinarische Herbstfest, der traditionelle Martinsumzug, die Teilnahme am

Holzwickeder Weihnachtsmarkt mit einem neuen Stand und der Kolpinggedenkefeier u.v.m..



Und immer steht das Miteinander im Vordergrund. Nicht nur für unser Schiff, der Kolpingsfamilie selbst, sondern auch für unseren Heimathafen Holzwickede.

Um uns für den nächsten Törn näher kennenzulernen, bietet sich der folgende Link an: <https://vort.ort.kolping.de/kolpingsfamilie-holzwickede>

Und so wünscht die Kolpingsfamilie Holzwickede eine besinnliche Vorweihnachtszeit und ein frohes Fest im Kreise der Familie und natürlich immer auch ein „Treu Kolping“.

Maik Reumschüssel